



Run4Kids Sömmerda e.V. übergeben den Scheck an das Kinderhospiz Bärenherz

31.07.2025 00:00 CEST

## Run4Kids Sömmerda e.V. spendet erneut für Bärenherz

Am 31. Juli 2025 durfte sich das Kinderhospiz Bärenherz über eine Spende in Höhe von 1.000 Euro freuen. Überreicht wurde diese vom Run4Kids Sömmerda e.V., der gemeinsam mit der Firma AP Massivbau das 2. Summerbeats Festival am 11. und 12. Juli 2025 in Schallenburg veranstaltet hat.

Die Spendensumme stammt aus den Überschüssen des Festivals und unterstreicht das Engagement der Organisatoren, Kultur und soziales Miteinander zu verbinden. Bereits im Jahr 2021, mitten in der Corona-

Pandemie, besuchte der Verein erstmals das Bärenherz und ist seither mit dem Kinderhospiz Bärenherz verbunden.

Wir bedanken uns herzlich für die Unterstützung und das Vertrauen – eine wertvolle Hilfe, um Familien mit unheilbar kranken Kindern zu begleiten und zu entlasten.

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)

## Kontaktpersonen



### **Kerstin Stadler**

Spenden

[spenden@baerenherz-leipzig.de](mailto:spenden@baerenherz-leipzig.de)

0341 / 350 16 314